
     Вторник, 19 ноября 2013 г.  
    № 134 (17251)

цена 3 руб. 10 коп.
(в розницу цена договорная)

Общественно-
политическая 

газета

12+
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Уважаемые читатели!
Выписывайте 

«ИШИМСКУЮ ПРАВДУ» 
на первое полугодие 2014 года!

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!
Цена комплекта – 289 руб. 98 коп.

– Искать концепцию нового ре-
сторана мы начали год назад. Спе-
циально провели исследование: что-
бы выяснить, какая кухня наиболее 
популярна у россиян, побывали 
в Омске, Екатеринбурге, Крас-
ноярске и, конечно, в Украине.                       
И пришли к выводу, что на втором 
месте после европейской стоит 
украинская кухня. Она близка нам 
и по вкусу, и по духу – сытная, раз-
нообразная, насыщенная аромата-
ми, а главное – обильная, – сказала 
на открытии ресторана генеральный 
директор ОАО «Ишиммаркетинг» 
Ирина Иванова.

Атмосфера «Хуторка», разместив-
шегося на первом этаже «Трактира», 
– это, прежде всего, его дизайн: рас-
писанные яркими цветами стены, 
идентичные предметы быта – крын-
ки, рушники, фигуры сельскохо-
зяйственных животных и статной 
хозяйки подворья, встречающей 
гостей у входа, – всё продумано до 
мелочей. Ну а душа ресторана – его 
кухня: секретам наваристого борща 
с пампушками, аппетитных дерунов 
и вареников кулинаров «Ишим-
маркетинга» учит шеф-повар из 
Тюмени.

Второй этаж заведения остался 
без изменений. «Мы считаем, что 

Хлебосольный «Хуторок»
открылся в прошлую пятницу на «Ишимском привозе». Идея подарить ишимцам насто-
ящий ресторан украинской кухни  принадлежит  руководству фирмы «Ишиммаркетинг». 
Теперь под крышей «Трактира на Пушкинской» посетители смогут не только насладиться 
блюдами европейской кухни, но и отведать традиционные малороссийские разносолы.

две концепции, две кухни могут 
жить в одном здании, ведь у людей 
разные вкусы. У «Трактира» и 
«Хуторка» молодой управляющий 
– Мария Черногор, раньше она 
руководила бизнесом «Аренда» 
нашего предприятия, а теперь ос-
ваивает новое направление. Мария 
Витальевна от начала и до конца 
контролировала процесс создания 
ресторана, и то, что «Хуторок» 
получился красивым, уютным и 
душевным, считаю её заслугой», – 
отметила Ирина Сергеевна.

Ребрендинг ресторана фирма 
провела за счёт собственных 

средств, вложив в новое заведение 
11 млн рублей. И на достигнутом 
в «Ишиммаркетинге» останав-
ливаться не собираются: уже в 
апреле в «Трактире» начнут воз-
водить летнее помещение – в том 
же украинском стиле и по дизайну, 
и по кухне. 

Усилия компании по обновлению 
бизнеса высоко оценил глава Иши-
ма Фёдор Шишкин, присутствовав-
ший на торжественном открытии 
ресторана: 

– Приятно, что в Ишиме появи-
лось ещё одно заведение, где можно 
принять гостей любого уровня или 
просто посидеть с друзьями, по-
общаться в семейном кругу в вы-
ходные и будни. Не сомневаюсь в 
том, что открытие нового ресторана 
закрепит ваши позиции на рынке 
обслуживания, приумножит на-
копленный опыт и привлечет ещё 
больше клиентов.

Фёдор Борисович также выразил 
Ирине Ивановой благодарность за 
вклад в развитие экономики города, 
за неустанный поиск свежих идей 
в бизнесе и за воспитание нового 
поколения предпринимателей – про-
должателей дела «Ишиммаркетин-
га» – в духе и традициях ишимского 
купечества.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

На снос ветхого  
и аварийного жилья 

в Тюменской области 
выделено более 2,6 млрд рублей 

Из них 588 млн рублей – средства федерального 
Фонда содействия реформированию ЖКХ, остальные 
деньги, а это более 2 млрд рублей, выделены на реа-
лизацию программы из областного бюджета.

За счёт этих средств переселенцам планируется приобрести                             
1 134 квартиры, на сегодня приобретено 593 (1,6 тыс. человек). Итоги 
открытых аукционов еще по 8 жилым помещениям будут подведены 
в ближайшие дни. Наибольший объём сноса аварийного жилья за-
планирован в городах области. Здесь же предполагается приобре-
сти значительное число квартир: в Тюмени – 387, Тобольске – 189, 
Ишиме – 85 и в Ялуторовске – 82. В Заводоуковске и прилегающем к 
нему району будет приобретено 116 квартир. Остальное жильё пред-
назначено для переселения из ветхого жилья в сельских поселениях 
области. Отметим, с 2008 по 2012 годы на переселение граждан из 
аварийного жилищного фонда в Тюменской области направлено 8 млрд 
рублей. Из них средства Фонда содействия реформированию ЖКХ –                              
1,3 млрд. За это время в благоустроенное жильё переехали более                                                    
14 тыс. граждан. В рамках программ, реализуемых совместно с                                                                      
Фондом КХ, переселено 5 тыс. человек.

Лидер в части 
мясного скотоводства

Доля мясного скотоводства Уральского федерального 
округа в России составляет 4,7 %. Тюменская область 
лидирует в этой отрасли на Урале. 

По словам директора департамента животноводства и племенного 
дела Министерства сельского хозяйства страны Владимира Лабинова, 
регион прирос по мясному скотоводству в 2012 году на 6 %. В ретро-
спективе субъект демонстрирует 22 % роста по отношению к старту 
2007 года. «Эти темпы существенно превышают динамику Урала. По-
казатель работы племенных хозяйств имеет неплохие зоотехнические 
характеристики», – сказал директор департамента. Говоря о проблемах, 
он указал на невысокий уровень реализации племенного молодняка. 
По его мнению, в области представлены разные породы мясного скота, 
которые будут пользоваться спросом у животноводов в других терри-
ториях. «Учитывая высокий социальный статус населения региона, не-
обходимо подумать о продвижении мясных товаров высокого качества, 
прививать потребительскую культуру. Это направление работы нельзя 
недооценивать», – отметил Владимир Лабинов.

 Молочную отрасль полностью 
профинансирует государство

Почти сто процентов субсидирования молочной от-
расли будет финансировать федеральный бюджет. Об 
этом сообщил министр сельского хозяйства России Ни-
колай Фёдоров во время рабочего совещания в Тюмени.

80 % субсидий молочного животноводства поступает из федерального 
бюджета, 20 % – из регионального. «Наша задача – взять на себя основное 
стимулирование и финансовую поддержку, а регионам оставить только 
три процента», – сказал руководитель АПК страны. Помимо этого,                                                                                                                                   
с 1 января 2014 года инвестиционная фаза льготного субсидирования 
для представителей молочной отрасли продлена с 8 до 15 лет. «Причём 
проекты, которые получают субсидии с восьмилетним сроком инвести-
ционной фазы, тоже будут иметь господдержку в течение пятнадцати 
лет. Я считаю, что такой уровень позволит совсем по-другому плани-
ровать молочный бизнес и добиться успеха в этой отрасли», – отметил 
Николай Фёдоров.

По данным сайтов admtyumen.ru и ИА «Тюменская линия».
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 КАЛЕЙДОСКОПЛЕНТА  НОВОСТЕЙ

ПИЩЕПРОМ  В пекарне 
«Русский хлеб» в ближайшее время 
установят новое оборудование. Как 
сообщил предприниматель Андрей 
Логачёв, в Челябинске на днях будет 
приобретена высокотехнологичная 
отсадная машина, предназначенная 
для выпуска печенья. Новая техника 
предоставит возможность изготавли-
вать до 150 видов песочного печенья, 
а также заварных изделий и зефира. 
Отметим, что и сегодня ассортимент у 
пекарни достаточно широк: под маркой 
«Русский хлеб» выпускаются порядка                                    
70 видов хлебобулочных изделий, 
пряники и около 20 разновидностей 
печенья.

АКЦИИ В Ишимском медкол-
ледже проходит акция, посвящённая 
Международному дню инвалидов,               
в рамках которой студенты первого кур-
са провели анкетирование с проживаю-
щими Ишимского геронтологического 
центра, цель – дать объективную оцен-
ку работе по социальной реабилитации 
категории людей с ограниченными 
возможностями здоровья. Молодёжь 
внимательно выслушала пожелания 
участников опроса и записала новые 
предложения для более эффективной 
деятельности соцучреждения в этом 
направлении. Помимо этого, в медкол-
ледже состоялась Неделя добрых дел, 
а ещё планируется проведение Уроков 
доброты, которые будут посвящены 
толерантности и семейным ценностям.  

ОХОТА С 1 ноября в Ишим-
ском районе разрешена охота на кабана. 
Ишимский межрайонный отдел Госохот-                                                                              
управления занимается выдачей разре-
шений на добычу. В настоящее время 
охотникам Ишимского района выдано 
72 разрешения. Как пояснил начальник 
отдела Михаил Елисеев, это основной 
состав, но с 22  ноября начнётся выдача 
разрешительной документации и ре-
зервному составу охотников. Отметим, 
размер госпошлины для любителей 
охоты на сегодня составляет 400 ру-
блей. Помимо этого требуется уплатить 
сбор за пользование объектами живот-
ного мира: за взрослого кабана – 450,                                            
за кабана до года – 225 рублей. 

 ЗАКОН И ПОР ЯДОК 
Ишимская полиция продолжает 
борьбу с незаконной вырубкой леса.                          
На днях сотрудниками ГИБДД меж-
муниципального отдела МВД России 
«Ишимский» на просёлочной дороге 
Черемшанка – Савино Ишимского 
района остановлен 56-летний житель 
деревни Савино. Как пояснили в пресс-
службе МО МВД России «Ишимский», 
на самоходном транспортном средстве 
мужчина пытался похитить шесть 
стволов берёзы: мало заготовил дров на 
зимний сезон, поэтому решил вырубить 
ещё несколько берёз без необходимых 
документов и договора с лесничеством. 
Причинённый ущерб составил 12 804 
рубля,  в отношении задержанного воз-
буждено уголовное дело по ч. 1 ст. 260 
Уголовного кодекса РФ («Незаконная 
рубка лесных насаждений»).

ТЕННИС  В эти выходные 
на стадионе «Центральный» состо-
ялся открытый чемпионат города 
по настольному теннису. Тренер 
Федерации настольного тенниса в                               
г. Ишим Виктор Прокудин сообщил,                            
что в соревнованиях приняло участие 
более 40 спортсменов разных воз-
растных категорий. Первые места на 
состязаниях завоевали Вячеслав Ра-
чёв, Светлана Ерёмина, Галина Усова, 
Сергей Вячеслаев и Владимир Гусев. 
Как отметил Виктор Александрович, 
на стадионе «Центральный» каждую 
субботу проводятся турниры выходно-
го дня по настольному теннису.

(Соб. инф.).

– В настоящее время вся ам-
булаторная детская служба на-
ходится в приспособленных по-
мещениях, не соответствующих 
стандартам оказания медпомо-
щи. Две детские поликлиники 
располагаются на первых эта-
жах многоквартирных жилых 
домов, а третья – в арендуемом 
у «РЖД» здании. Поэтому мы 
очень хотим, чтобы вопрос 
по проведению капитального 
ремонта в бывшей соматике 
по ул. Береговой решился по-
ложительно. В этом случае мы 
сможем сконцентрировать всю 
амбулаторную поликлиниче-
скую помощь в одном здании. 

ИГПИ: новоселье впереди
Строительно-монтажные работы на новом корпусе Ишимского пединститута вышли на финишную прямую 

– один из главных городских долгостроев планируют сдать в эксплуатацию в декабре.

Строительство корпуса про-
должалось свыше десяти лет: 
процесс то замораживали, то 
вновь возобновляли. Год назад 
за дело взялась фирма «Ишим-
агрострой», строители которой 
принимали участие в закладке 
фундамента данного объекта. 
В короткие сроки подрядчи-
ком проведены отделочные 
работы, подключены комму-
никации. Сейчас идут монтаж 
оборудования и сборка мебели. 
Здание преобразилось внешне: 
появились красивые входные 
группы с массивными перила-
ми, колоннами и портиками в 
классическом стиле. Без слож-
ностей в процессе строитель-
ства не обошлось, отмечает 

генеральный директор ОАО 
«Ишимагрострой» Анатолий 
Месенёв: «Проектно-сметная 
документация была разработана 
в 2001 году, за это время из-
менились нормы и требования, 
появились новые строительные 
материалы. Пришлось сделать 
корректировку проекта и учесть 
все изменения». 

Глава Ишима Фёдор Шишкин 
регулярно бывает на объекте и 
положительно оценивает ход 
строительства. 

Ректор ИГПИ Сергей Шилов 
подчеркнул, что ввод здания в 
эксплуатацию позволит снять 
нагрузку с действующих корпу-
сов, где учебный процесс орга-
низован в две смены.

Растёт завод
На площадке, где в скором времени разместится завод по производству пива и безалкогольных напитков, 

техника смолкает лишь в выходные дни. Строительство ведётся силами двух ишимских инвесторов – пред-
приятий ООО «Стройимпульс» и ООО «Сибирь». 

– Возведение производствен-
ного помещения планируется 
завершить к концу 2013 года, – 
сообщил генеральный директор 
ООО «Стройимпульс» Игорь 
Олейников. – Современные тех-
нологии позволяют выполнять 
работы в короткие сроки и при 
минусовых температурах. Уже 
смонтирован металлокаркас, 
заливается бетонная стяжка ос-
нования пола, на днях строители 
приступят к обшивке сэндвич-
панелями. В новом году начнутся 
отделочные работы, разводка 
внутренних инженерных сетей.                                                                            
В марте по графику планируем 
заняться монтажом оборудования, 
сейчас при поддержке област-
ного департамента инвестици-

онной политики и лизинговой 
компании решаем вопросы по его 
приобретению и доставке. Отме-
тим, что пивоваренный завод на                                                                          

ул. Большой – один из важнейших 
инвестиционных проектов Ишима. 
При поддержке муниципалитета 
к объекту проведены все наруж-

ные инженерные коммуникации.                             
С запуском завода в эксплуатацию 
город получит 45 новых рабочих 
мест. На первоначальном этапе 
в месяц планируется выпускать                                                                             
200-250 тонн продукции: «живого» 
пива, безалкогольных напитков 
(кваса, лимонада) и очищенной 
питьевой воды. Предусмотре-
на и возможность дальнейше-
го расширения производства –                                                                                        
до 500 тонн продукции. Опреде-
лены и основные рынки сбыта 
– прежде всего это районы юга 
Тюменской области. Первую пар-
тию пенного напитка ишимского 
производства собираются разлить 
в июне 2014 года.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Идеальное место 
для детской поликлиники

Здание бывшего соматического отделения ишимской больницы скоро отметит полувековой юбилей –                
построенное в 1964 году, оно успело послужить и роддомом, и детским стационаром, а сейчас здесь зани-
маются студенты Ишимского медколледжа. Впрочем, списывать со счетов объект рано: и у муниципалитета, 
и у областной больницы № 4 в отношении здания весьма перспективные планы. 

Сейчас зачастую на приём к 
участковому педиатру ишимцы 
ведут детей в одну поликли-
нику, к узкому специалисту –                                                             
в другую. Здесь же медицинские 
услуги детям будут оказывать 
в комплексе: в здании разме-
стятся участковые врачи-педиа-
тры, центр здоровья, отделение        
физиотерапии, реабилитаци-
онная помощь – это удобно и 
доступно, – подчеркнул главный 

врач областной больницы № 4 
Дмитрий Бутов.

Для того чтобы намерение пре-
творилось в жизнь, в здании 
необходимо провести серьёзный 
капитальный ремонт, как снаружи, 
так и внутри: полностью заменить 
инженерные сети, внутреннюю 
отделку, окна, заново облицевать 
фасад и благоустроить терри-
торию. Поэтому главой города 
Фёдором Шишкиным принято 
решение обратиться за поддерж-
кой в решении данного вопроса к 
губернатору Владимиру Якушеву 
и в департамент здравоохранения 
Тюменской области. Отметим, 
что посетившая недавно Ишим 
первый заместитель губернатора 
Наталья Шевчик одобрила идею 
размещения детской поликлини-
ческой службы в одном здании.

Что касается кадрового сопрово-
ждения, то, по словам Дмитрия Бу-
това, педиатрическое звено ишим-
ской больницы укомплектовано вра-
чебными кадрами на сто процентов. 
Решаются также вопросы подготов-
ки узких специалистов: в декабре 
ряд врачей-педиатров отправится 
на первичную специализацию по 
аллергологии, функциональной 
диагностике и кардиологии.
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На заседание были приглашены 
представители управляющих сове-
тов школ, родительских комитетов, 
социальные педагоги и психологи. 

Открывая совещание, замести-
тель главы района Людмила Борови-
кова отметила, что в Ишимском рай-
оне создана отличная материальная 
база, высококвалифицированные 
специалисты в работе с детьми ис-
пользуют современные психолого-
педагогические технологии. Однако 
проблемы в семьях на территории 
имеются, и для их разрешения уси-
лия в первую очередь необходимо 
сконцентрировать на обеспечении 
тесной взаимосвязи между семьёй, 
школой и обществом – нужен диа-
лог между этими институтами.

Необходимость постоянного 
сотрудничества семьи, школы, 
центров социальной реабилитации 
подчеркнула в своём выступлении 
и Галина Калюжная. 

– Количество обращений к упол-
номоченному по правам ребёнка в 
Тюменской области растёт с каж-
дым годом, большая часть запросов 
направляется по электронной почте, 
что позволяет оперативно решать 
проблемы. Чаще всего обращаются 
по вопросам, касающимся развода 
родителей, – подобная трагедия в 
семье отражается на здоровье ре-
бёнка. Родители не могут выстроить 
диалог, выясняют отношения на 
глазах у детей, их друзей, педаго-
гов, в штыки воспринимают со-
веты специалистов. В этих случаях 
следует искать индивидуальные 
приёмы урегулирования конфликта, 
а родителям, даже если имеются 

В интересах ребёнка
Актуальные вопросы в сфере обеспечения защиты прав несовершеннолетних обсудили на прошлой неделе в Ишимском районе. С рабочим 

визитом в муниципальном образовании побывала уполномоченный по правам ребёнка в Тюменской области Галина Калюжная. 

обоюдные претензии, необходимо 
проявить мудрость и действовать, 
прежде всего, в интересах ребёнка, 
– отметила Галина Дмитриевна.

Нерешаемых проблем не бывает, 
главное – не лениться, не стес-
няться, не бояться «вынести сор 
из избы», а вовремя обратиться к 
специалисту. Многие люди до сих 
пор путают визит к психологу с 
приёмом у психиатра – это в корне 
неверный подход. Квалифициро-
ванный психолог поможет там, где 
не поможет ни один суд, – наладить 
контакт в семье.

Много вопросов возникает по на-
рушению алиментных обязательств. 
К примеру, только в Ишимском 
районе 137 человек не оплачивали 
алименты более года. «К сожале-
нию, общество никак не осуждает 
тех, кто уклоняется от уплаты 
алиментов. А ведь это грубое нару-
шение прав ребёнка на содержание, 
лояльного отношения к таким безот-
ветственным родителям не должно 
быть. До конца года Государствен-
ная Дума намерена принять во вто-
ром и третьем чтениях поправки в 
действующее законодательство об 
ограничении права вождения авто-
мобиля для должников, имеющих 
задолженность по алиментам. Ми-
нистерством юстиции подготовлен 
проект изменений в федеральное 
законодательство, которые пред-
усматривают ограничения для 
должника в осуществлении лю-
бых имущественных сделок, – это 
предложение одобрено депутатами 
Тюменской областной Думы», – со-
общила Галина Калюжная. 

В приёмную управляющего по 
правам ребёнка поступает много 
обращений, касающихся защиты 
жилищных прав детей, и решать 
такие споры очень непросто. Беря 
кредиты под залог имущества, при-
обретая недвижимость, родители 
обязаны сразу оформить долю де-
тей, чтобы обеспечить их будущее. 

Вообще, по словам уполномочен-
ного по защите прав ребёнка, истоки 
большинства проблем следует ис-
кать в семьях. Родитель – главный 
защитник своего ребёнка, гарант его                  
безопасности. Насколько благополуч-
на семья, можно судить о том, сколько 
внимания в ней уделяется детям. 
Об этом свидетельствует и анализ 
попыток детского и подросткового 
суицида: за 9 месяцев текущего года 
в Тюменской области зафиксирована 
41 попытка, 9 из которых – завер-
шённые случаи (следует отметить, 
что в Ишимском районе попыток 

суицида не зафиксировано). И все 
эти трагедии произошли в благопо-
лучных семьях, где дети сыты, одеты, 
обуты и обеспечены. Как сообщила 
Галина Дмитриевна, главной причи-
ной покончить с жизнью становятся 
проблемы в отношениях с противо-
положным полом (неразделённое 
чувство первой любви), на втором 
месте – семейные конфликты. «Когда 
я провожу опрос «Что предпочтут 
дети: провести время с родителями 
или играя в компьютерную игру?» 
во взрослой аудитории, голоса разде-
ляются примерно поровну, зато дети 
единодушны в своём мнении – они 
предпочитают реальное общение с 
родными виртуальной жизни. Нельзя 
сводить заботу о ребёнке к обеспе-
чению ему только материальных 
благ, нужно общаться, искать общие 
интересы, проводить время вместе, 
спрашивать не только об учёбе, но и 
о жизни, разговаривать с ребёнком как 

с равным. Благодаря диалогу, обще-
нию, сотрудничеству можно избежать 
многих проблем», – подытожила 
Галина Калюжная. 

С докладом на тему обеспечения 
детской безопасности в совре-
менном информационном про-
странстве выступила заместитель 
директора департамента образо-
вания и науки Тюменской области 
Ирина Конончук. По завершении 
встречи желающие смогли задать 
тюменским экспертам вопросы по 
проблемам, с которыми сталкива-
ются подростки.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА. 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Обратиться за помощью к 

уполномоченному по правам 
ребёнка можно разными спо-
собами:

- через сайт уполномоченного 
по правам ребёнка в Тюменской 
области http://tumen.rfdeti.ru;

- через комплексный центр 
социального обслуживания –                                   
в режиме видеоконференц-связи;

- по телефону горячей линии             
8 (3452) 29-65-59; 

- личный приём проводится 
по адресу: г. Тюмень, ул. Респу-
блики, 24, 312 кабинет (каждый 
второй и четвертый четверг меся-
ца), по предварительной записи                 
(по тел. 8 (3452) 29-65-57);

- письменный запрос по элек-
тронной почте tumen@rfdeti.ru.

Кроме заместителей директоров 
по учебно-воспитательной работе, 
педагогов школ и средне-специаль-
ных образовательных учреждений 
города участниками семинара стали 
психологи, сотрудники полиции 
и прокуратуры, представители 
детской городской поликлиники, 
ОКПБ, центра профилактики нар-
комании, центра развития и службы 
семейного консультирования.

Поможем вместе
В начале встречи Лилия Про-

копьева напомнила собравшимся о 
конфиденциальности персональных 
данных и о том, как в Ишиме орга-
низована система межведомствен-
ного взаимодействия, информаци-
онный обмен между субъектами 
системы профилактики, который 
зачастую облегчает работу специ-
алистов. Лилия Александровна 
убеждена: если в семье, где есть 
дети, появляется проблема, нуж-
но сразу «бить во все колокола», 
подключать все заинтересован-
ные ведомства в судьбе ребёнка –                                                                          
о возникшей ситуации должны 
знать все соответствующие органы, 
должна быть выработана единая 
межведомственная программа по 
выходу из сложившейся ситуации, 
работа должна быть поставлена 
во взаимодействии, только тогда 
можно будет разрешить сложив-
шуюся ситуацию и предотвратить 
возможные ЧП. Не случайно за             
10 месяцев 2013 года КДН органи-
зовано и проведено 87 межведом-

Успех – во взаимодействии
За минувшие десять месяцев в Ишиме выросло количество преступлений, совершённых подростками, причём часть юных правонарушителей 

проживают, казалось бы, во вполне благополучных семьях. Почему так происходит? Обсудить актуальные проблемы, а также выработать новые 
методики, подходы в работе с детьми и их родителями специалисты различных ведомств и учреждений системы профилактики смогли на семи-
наре-совещании «Межведомственная работа в части профилактики асоциального поведения несовершеннолетних», инициатором мероприятия 
выступила комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав при администрации города.

ственных рейдовых мероприятий 
в семьи, каждому ребёнку, семье, 
попавшим в трудную жизненную 
ситуацию, в зависимости от ситуа-
ции оказана комплексная помощь. 
Трудоустроено 72 подростка,                   
8 прошли реабилитацию по про-
грамме «Ступени», 15 отдох-                                                       
нули в оздоровительных лагерях 
и центрах, 77 оказана помощь 
психологами и другими специ-
алистами и т. д.

О кражах на спор 
и маленьких 

правонарушителях
На профилактическом учёте в от-

деле по делам несовершеннолетних 
сегодня состоят 77 подростков, про-
живающих на территории города. 
Причём 14 ребят ещё не достигли 
14-летнего возраста, почти все они 
совершили общественно опасные 
деяния, но по закону не могут быть 
привлечены к уголовной ответ-
ственности. Среди правонарушите-
лей есть как учащиеся школ, так и 
ссузов, вузов города (один вообще 
нигде не учится). 

– За 10 месяцев текущего года 
юными горожанами совершено              
49 преступлений, большая часть из 
них (35 фактов) – кражи. Причём не-
редко дети пытаются вынести товар 
из магазина без оплаты не потому, 
что голодны, а на спор с товарища-
ми, – пояснил начальник отдела по 
делам несовершеннолетних майор 
полиции Валерий Квашнин.

По словам Валерия Юрьевича, 
кроме хищений, подростки участво-
вали в восьми грабежах, совершили 
угон, а у одного из мальчишек были 
обнаружены наркотики. 

Однако стражи порядка про-
веряют не только детей и то, чем 
они занимаются. Еженедельно 
проводятся рейдовые мероприятия, 
направленные на выявление фактов 
продажи алкогольной продукции и 
табачных изделий. 

С начала года 30 раз подростки 
смогли приобрести в городских 
магазинах сигареты и 29 раз – 
спиртное. Продавцов и владельцев 
этих торговых точек полицейские 
привлекли к административной от-
ветственности.

– Мы ведём ежедневный монито-
ринг ситуации в городе и особенно 
следим за теми детьми, которые 
уже совершали правонарушения.                                                   
К сожалению, на некоторых под-
ростков не действуют принимае-
мые меры – таких ребят приходит-
ся направлять в специальные уч-
реждения закрытого типа. В этом 
году в данные учреждения уже 
направлены шестеро подростков. 
И ещё по четверым у нас ведётся 
разноплановая работа, – добавил 
Валерий Квашнин. 

Не проходите 
мимо! 

Помощник ишимского межрай-
онного прокурора Юлия Наумова 
уверена: многих происшествий с 
участием детей могло бы не быть, 

если бы взрослые не оставались 
равнодушными. 

– У нас, например, был факт, 
когда мама двух малышей четырёх 
и пяти лет приходила за ними в 
детский сад пьяная. Однажды даже 
воспитатели отказались отдать ей 
детей. Вот только, зная о проблеме, 
персонал садика не обратился ни в 
отдел по опеке и попечительству, 
ни в КДН, ни в департамент по со-
циальным вопросам, ни в отдел по 
делам несовершеннолетних. О про-
блеме за пределами детского сада не 
знал никто! Эта же мама оставляла 
поздно вечером детей одних гулять 
во дворе общежития, где проживала. 
Прокуратура выявила данный факт 
по заявлению стороннего человека, 
– рассказывает Юлия Сергеевна. – 
А таких случаев быть не должно! 
Если вам безразлична судьба этой 
мамы, пожалейте хотя бы детей, 
ведь они не виноваты, что у них 
такие родители.

Кстати, за подобные проступки 
наказание понесёт не только мама, 
но и специалисты дошкольного 
учреждения, скрывшие данные фак-
ты. Что же касается прокуратуры, 
то здесь готовы усилить надзор за 
соблюдением законодательства по 
профилактике преступности среди 
несовершеннолетних. В текущем 
году в данной сфере уже было вне-
сено 13 представлений об устране-
нии нарушений закона. В итоге де-
вять должностных лиц привлечены 
к дисциплинарной ответственности. 
Однако этого недостаточно. 

– Необходимо выработать новые 
методики, усилить взаимодействие 
между образовательными учреж-
дениями и ведомствами системы 
профилактики, а школьным ин-
спекторам, социальным педагогам и 
психологам активизировать работу 
с детьми, состоящими на всех ви-
дах учёта или просто имеющими 
девиантное поведение. Только все 
вместе мы сможем добиться ощу-
тимых результатов, – подытожила 
Юлия Наумова.

Во второй части семинара с 
участниками поделились опытом 
работы с детьми с девиантным, де-
линквентным поведением психолог 
АУ ИГ ЦСОН «Забота» В.В. Со-
болевич, психолог МАУ СОШ № 5                                      
Н.В. Очекова, директор МАУ 
«Центр профилактики наркомании»                                                           
В.В. Лобода, руководитель служ-
бы семейного консультирования                         
В.Г. Попов. 

Участники семинара в заключе-
ние написали своеобразное резюме: 
«Самая главная наша цель – своев-
ременно не только выявить, но и 
оказать помощь детям, оказавшимся 
в трудной жизненной ситуации. 
Своевременно выработать по каж-
дому случаю индивидуально весь 
комплекс мер, направленных на 
защиту прав ребёнка, на выход 
из кризисной ситуации, помочь в 
осознании совершённых деяний 
несовершеннолетним, в переори-
ентации личности на позитивные 
изменения».

Юлия КРОО.
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 СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ!

ИЗВЕЩЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЙ 
ПО ПОВОДУ СОГЛАСОВАНИЯ 

МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
Кадастровым инженером Смолиной Натальей Павловной (квалификацион-

ный аттестат № 72-11-151, контактный телефон 8-902-624-07-37) в отношении 
земельного участка, расположенного по адресу: Тюменская область, г. Ишим, 
переулок 2-й Южный, 2, выполняются кадастровые работы по формированию 
земельного участка. Заказчиком кадастровых работ является Золотарёва 
Светлана Анатольевна.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения 
границы состоится по адресу: Тюменская область, г. Ишим, ул. Луначарского, 46, 
стр. 22 (4 этаж, каб. 3), 20.12.2013 года в 10 часов 00 минут. Ознакомиться с 
проектом межевого плана земельного участка, подать возражения по проекту 
межевого плана и требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности необходимо в течение 14 дней с 
момента опубликования настоящего извещения по адресу: Тюменская об-
ласть, г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, каб. 3).

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границы: Тюменская область, г. Ишим, ул. Кор-
кинская, 31 и переулок 2-й Южный, 2 (кадастровые номера 72:25:0104022:151 
и 72:25:0104022:166 соответственно). При проведении согласования место-
положения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о праве на земельный участок.

***
Кадастровым инженером Воронковой Ольгой Владимировной (квалифика-

ционный аттестат № 72-11-148, контактный телефон 8 (904) 473-13-79) в от-
ношении земельного участка, расположенного по адресу: Тюменская область, 
Ишимский район, с. Новолокти, ул. Ленина, 98,  выполняются кадастровые 
работы по уточнению границ земельного участка. Заказчиком кадастровых 
работ является Тарасенко Степан Анатольевич.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения 
границы состоится по адресу: г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, 
каб. 3), 20.12.2013 года в 10.00 часов. С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22 
(4 этаж, каб. 3). Возражения по проекту межевого плана и требования о про-
ведении согласования местоположения границ земельных участков на мест-
ности принимаются в течение 14 дней с момента опубликования настоящего 
извещения по адресу: г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, каб. 3). 

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется со-
гласовать местоположение границы: Тюменская область, Ишимский район, 
с. Новолокти, ул. Ленина, 100  (кадастровый номер:72:10:1701002:130). При 
проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок.

РЖД: поездки 
планируйте заранее!

Билеты на поезда дальнего следования, отправляю-
щиеся в 2014 году, можно приобрести со скидкой до 
пятидесяти процентов.

В 2014 году ОАО «Федеральная пассажирская компания» (дочернее 
общество ОАО «РЖД») вновь предложит пассажирам популярные 
спецтарифы «Планируйте заранее!» и «Покупайте больше – платите 
меньше!». Так, 18 ноября 2013 года была открыта продажа билетов 
на поезда дальнего следования, отправляющиеся 1 января 2014 года. 
С этого дня экономные путешественники могут приобрести билеты в 
купейные вагоны поездов формирования ОАО «ФПК» со скидкой 50 % 
по специальному тарифу «Планируйте заранее!» при условии покупки 
проездных документов в срок от 45 до 31 суток до отправления поезда. 
Указанная скидка позволяет осуществить поездку в комфортабельных 
купейных вагонах по цене, практически равной стоимости проезда в 
плацкартном вагоне. Акция распространяется на поезда, отправляю-
щиеся в период с 1 января по 24 апреля 2014 года. Также с 18 ноября               
2013 года начинается продажа билетов в купейные вагоны по спецтарифу 
«Покупайте больше – платите меньше!». Данный спецтариф позволит 
пассажиру сэкономить 10 % от стоимости билетов при одновремен-
ной покупке проездных документов в направлении «туда и обратно» 
на поезда отправлением с 1 января по 7 мая 2014 года и с 10 мая по                                
31 декабря 2014 года (то есть фактически весь год). Следует отметить, 
что для получения скидки по этому тарифу заблаговременная покупка 
билетов не требуется.

Подробное описание акций будет размещено на официальном портале 
ОАО «РЖД»: сайт «ПАССАЖИРАМ», раздел «Специальные тарифы». 
Отметим, что действие тарифов «Планируйте заранее!» и «Покупайте 
больше – платите меньше!» распространяется на поезда внутриго-
сударственного сообщения, не входящие в систему «динамического 
ценообразования». 

Пресс-служба ОАО «РЖД».

«Зебру» – детям!
Мой сын учится в коррекционной школе № 3. Каждый раз, ми-

новав пешеходный переход по ул. М. Садовой, мы идём справа по 
обочине дороги (другого подхода к школе нет), что очень опасно. 
Если же идти по тротуару с левой стороны, то пересекать дорогу 
нам приходится, нарушая правила дорожного движения. К тому 
же перед воротами школы насыпана щебёнка, по которой очень 
тяжело ходить больным детям, в частности с ДЦП. Возможно ли 
организовать более безопасный подход к школе, чтобы дети могли 
посещать её, не рискуя жизнью и здоровьем?

Жительница г. Ишима.
Отвечает первый заместитель главы г. Ишима Алексей ВЕРЕНЧУК:
– Данное обращение было рассмотрено на комиссии по безопасности 

дорожного движения при администрации г. Ишима 7 ноября 2013 года. 
По результатам проведённого обследования комиссия решила, что не-
обходимо принять меры, направленные на обеспечение безопасного и 
удобного подхода к МАСКОУ «Специальная  (коррекционная) общеоб-
разовательная школа № 3». В соответствии с этим департаменту город-
ского хозяйства администрации города рекомендовано запланировать 
работы по устройству пешеходного тротуара по нечётной стороне улицы 
Малая Садовая в границах улиц Одоевского и Рокоссовского с устрой-
ством автомобильной парковки в районе расположения центрального 
входа на территорию образовательного учреждения.

Подготовила Юлия КРОО.

Конкурс для начинающих сказочников
Культурный центр имени П.П. Ершо-

ва приглашает школьников и студентов 
поучаствовать в конкурсе «Сказочная 
карусель». Работы будут приниматься                                      
с 15 января следующего года до 1 апреля, 
но начинать творить можно уже сегодня!

Конкурс творческих работ «Сказочная карусель» со-
стоится в Ишиме уже в третий раз и будет приурочен 
к 199-летию любимого горожанами сказочника Петра 
Ершова. На этот раз организаторы ждут в гости уча-
щихся школ, сузов и вузов, готовых проявить себя в 
необычном жанре. Сказки могут написать и ишимцы 
постарше – такие работы уже были представлены в 
прошлом году, однако конкурсными они не станут.

На конкурс принимаются оригинальные сказки 
собственного сочинения (плагиат недопустим!), обя-
зательно в печатном и электронном вариантах. Размер 
произведения не должен превышать двух страниц.                   

А вот оформлять свои шедевры авторы могут по же-
ланию: с рисунками или без, в зачёт конкурса пойдут 
только тексты. 

– Оценивать работы будет жюри, в состав которого 
войдут представители городского департамента по 
социальным вопросам администрации, ишимского 
культурно-аналитического центра, краеведы, литера-
торы и так далее, – рассказывает методист Культурного 
центра им. П.П. Ершова Ариадна Лынник. – Лучшие 
сказки опубликуют в детском познавательном журнале 
«Конёк-горбунок», а их авторы получат дипломы и 
подарки. 

Как пояснили в культурном центре, награждение 
победителей состоится 24 мая, в рамках вручения 
девятой международной литературной премии                                         
им. П.П. Ершова за произведения для детей и юноше-
ства, в номинациях «Проба пера» и «Божия искра». За 
лучшие сказки авторы получат планшетные компью-
теры и электронные книги.

Юлия КРОО.

Курильщики будут жить по-новому
С 15 ноября в России вступил в силу за-

кон, запрещающий какую-либо рекламу 
табачных изделий и устанавливающий 
штрафы за курение в неположенных ме-
стах. Эксперты рассчитывают, что теперь в 
стране начнёт исполняться «антитабачный 
закон», вступивший в силу летом. И потре-
бление табака снизится.

Так кто и как будет штрафовать нарушителей? 
Как пояснил «Российской газете» депутат Госдумы 
Дмитрий Носов, штрафы будут взиматься по общей 
системе. Цена вопроса – от 500 до 1,5 тысячи рублей 
за курение в неположенных местах и от 2 до 3 тысяч 
рублей, если «неположенным местом» окажется 
детская площадка.

При этом не имеет значения, есть ли у человека с 
собой деньги, чтобы заплатить за незаконное курение, 
или нет, есть ли у него документы. В конце концов, 
полиция имеет право и задержать нарушителя до вы-
яснения личности. Так же, как и при выявлении любого 
другого нарушения, выписывается протокол с копией, 
штраф оплачивается в бюджет. «А если в базе будет не-

оплаченный штраф, то у человека начнутся проблемы, 
например, с выездом в другие страны», – говорит де-
путат. Следить за выполнением закона будут полиция, 
администрации метро и вокзалов. А работодателей 
контролировать будут Роспотребнадзор, Госпожнад-
зор, Ространснадзор, Росздравнадзор.

Стоит отметить, что для работодателей, не обеспе-
чивающих соблюдение антитабачного закона, тоже 
предусмотрены штрафы, рассказал «РГ» юрист Анти-
табачной коалиции Виктор Зыков. Так, за отсутствие 
знака о запрете курения индивидуальным предпри-
нимателям и должностным лицам придется заплатить 
от 10 тысяч до 20 тысяч рублей, юридическим лицам 
– от 30 тысяч до 60 тысяч. А если проверки еще и 
курильщиков на работе выявят, штрафы вырастут 
соответственно до 30-40 тысяч рублей и 60-90 тысяч. 
Будут наказываться работодатели и в случае установки 
курилок, не соответствующих требованиям (которые 
разработает минздрав). Юридические лица заплатят 
за это от 50 тысяч до 80 тысяч рублей.

Добавим, на сегодня в России курят 39,1 процента 
населения, или 43,9 миллиона человек. Любят поды-
мить 60,7 процента мужчин и каждая пятая женщина.

ИИ «NewsProm.Ru».

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ. 

Быстро. Качественно. 
Недорого. 

Тел. 8-932-200-33-89.

 СТРОКИ 
    ИЗ ПИСЕМ   

Многие ветераны труда и Ве-
ликой Отечественной, и я в том 
числе, сегодня проходят лечение в 
терапевтическом отделении № 2, 
расположенном по улице Малой 
Садовой. И мы очень рады, что 
заведующей здесь является за-
мечательный доктор, опытнейший 
специалист Людмила Геннадьевна 
Коробкина. Добрая, внимательная, 
отзывчивая, к каждому она находит 
особый подход. И это несмотря на 
то что она – единственный врач в 
отделении, и поэтому работает без 
выходных. В отделении вообще 
трудится прекрасный персонал. Са-
нитары постоянно наводят чистоту: 
моют и чистят всё подряд. Очень 
хорошие медсёстры, хотя их также, 
к сожалению, не хватает. Хочется 
сказать большое спасибо всем ме-
дицинским работникам этого от-
деления за то, что остаются верны 
клятве Гиппократа и так заботятся 
о своих пациентах!

Иван ЛУКАШИН,
ветеран труда и Великой 

Отечественной войны. 

 СПОРТ

В прошлом и нынешнем учебных годах гимнастический клуб на базе 
школы № 31 вёл набор дошкольников и школьников начальных классов. 
В гимнастику пришло более 50 человек. В начале ноября состоялись 
соревнования, которые для ряда новичков-гимнастов стали первыми в 
жизни. Ребята 5-9 лет прошли ответственное испытание. Судьи серьёзно 
оценивали каждое выступление, но это нисколько не страшило ребят: 
они тянули носочки, выполняли акробатические упражнения и с явным 
удовольствием участвовали в показательных выступлениях. 

Итоги соревнований таковы. У дошкольников (первый год обучения) 
в тройке призёров Саша Михайлова, Соня Богус, Кристина Майорова. 
Среди школьников первого года обучения в лидерах Марина Володина, 
Лиза Чечерова и Настя Кроо. Из дошкольников второго года обучения по-
беду одержали Ксения Михайлова, Кристина Балашова, Маша Пруткова, 
а среди учащихся школ – Дана Султанова, Лера Ефремова и Жанна Туник. 

Победители получили грамоты, медали, а администрация школы               
№ 31 подготовила для участников ещё и призы. Как тренер желаю 
ребятам больших побед, дойти в дальнейшем до участия в международ-
ных соревнованиях. Становитесь мастерами и чемпионами. Внесите 
свою лепту в ишимский спорт и продолжите былую гимнастическую 
славу нашего города!

Лидия БЫКОВА, тренер по гимнастике.

Гимнастические испытания


